

DIPUTACIÓN

Presupuestos



Los diputados provinciales del Partido Popular, **Sagrario Gutierrez** y **Jaime Ramos**, han anunciado esta semana que van a proponer una enmienda a los presupuestos que prepara el gobierno socialista de Diputación para compensar íntegramente a los ayuntamientos por la subida de tasas de puedan experimentar en servicios prestados por la propia institución. Solicitarán la racionalización del gasto y que Diputación no se endeude más para no hipotecar próximas legislaturas. **José Manuel Tofiño**, presidente de Diputación, ya ha garantizado que aunque la administración provincial reciba menos dinero del Estado el año próximo, los recortes no afectarán a los pueblos. Es más, ha asegurado que los Planes Provinciales seguirán creciendo.

PROVINCIA

La CM- 4101

Los 28 kms entre **Talavera la Nueva** y **Puente del Arzobispo** van a ser mejorados (refuerzo del firme, nueva señalización, nuevos sistemas de protección para motoristas en las curvas...). El Gobierno regional acaba de licitar las obras, que costarán 6.668.239 euros. El Plan incluye mejorar los accesos a **Alberche del Caudillo** con la construcción de dos glorietas.

BOROX

Nuevo consultorio

Ha comenzado a funcionar esta semana en la calle Huerta de Arriba de Borox. Con 359 metros construidos, duplica la superficie de las antiguas instalaciones.

CONSORCIO PROVINCIAL DE BOMBEROS

Estrenan nueva central operativa de rescate y extinción en Toledo

La nueva central de comunicaciones del Consorcio provincial de Bomberos, donde se reciben la mayoría de los avisos de emergencia (y casi todos ellos derivados del teléfono 112) ha sido inaugurada esta semana en las instalaciones que la entidad tiene en Toledo. La nueva tecnología va a permitir ponerse en contacto con los cinco parques provinciales y coordinar sus



actuaciones con mucha más rapidez, además de poder seguir con toda precisión la evolución de las incidencias. En el proyecto, que incluye también una sala de crisis, se han invertido 680.000 euros. El presidente de la Diputación, **José Manuel Tofiño**, el del Consorcio, **Gustavo Figueroa**, y el alcalde de Toledo, **Emiliano García Page**, lo inauguraron el miércoles 25.

Esta semana, además, el Consorcio ha distribuido casi 300.000 euros entre 17 ayuntamientos de la provincia que tienen autobombas y se han comprometido a mantener un conductor localizable y disponible las 24 horas del día para atender cualquier incidencia que se registre, además de estar presente durante los fuegos artificiales del municipio. Son una intervención inmediata hasta que llegan los profesionales. Estos pueblos son: **Quintanar, Corral, Illescas, Navalmorales, Gálvez, Fuensalida, Consuegra, Madrudejos, Méntrida, Puente del Arzobispo, Real de San Vicente, Navahermosa, Mora, Villatobas, Navalcan, Sevilla y Yébenes**. En la foto, los alcaldes tras la firma del convenio.

COMARCA DE TORRIJOS

Los alcaldes piden información "clara"

Los alcaldes del Partido Popular de Torrijos, **Juan José Gómez Hidalgo**, el de Gerindote, **Julian Morales**, la de Escalonilla, **Sonia Gómez**, el de Santo Domingo, **Baudilio Martín**, y el de Rielves, **Angel Calvo**, se reunieron hace unos días en la primera localidad para volver a mostrar su malestar por "la desinformación" que sufren sobre el nuevo trazado ferroviario de la línea Madrid-Lisboa. Una vez licitado el tramo



Rielves-Carmena, los alcaldes lamentan que aún no sepan si finalmente tendrán parada en la comarca y dónde estará, ni si finalmente se desmantelará o no la línea actual y si es así, cuándo. Los alcaldes demandan información clara y puntual porque, dicen, los vecinos se la están pidiendo a ellos y no tienen respuesta.